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The Age of Ceremony ist eine Duo-Ausstellung der in Berlin lebenden Künstler*innen Vasil Berela und Jana 
Jacob, die vom 2. Mai bis zum 7. Juni 2025 in der Galerie SaraLily Perez präsentiert wird. Die Ausstellung vereint 
zwei unterschiedliche künstlerische Positionen, die sich beide intensiv mit dem Ausdruckspotenzial der 
menschlichen Form und ihrer Rolle in der Auseinandersetzung mit Identität, Verletzlichkeit und Transformation 
beschäftigen. In einer Zeit, die von Entfremdung und Hyper-Transparenz geprägt ist, visiert The Age of 
Ceremony, die stillen, persönlichen Rituale des Daseins zu würdigen, intime Momente der Selbstreflexion, 
emotionalen Entfaltung und des privaten Innehaltens. Gemeinsam schaffen Jacob und Berela einen Raum, in 
dem der menschliche Körper zum Träger psychologischer und existenzieller Fragestellungen wird. Trotz 
unterschiedlicher Medien und Techniken verbindet beide Künstler*innen ein tiefes Interesse an der 
menschlichen Figur und ihrer Fähigkeit, das Unsagbare auszudrücken. Jacobs Malereien gewähren intime 
Einblicke in persönliche, oft unausgesprochene emotionale Zustände, während Berelas Skulpturen die 
vergängliche und universelle Natur der menschlichen Existenz thematisieren. Diese Ausstellung lädt die 
Besucher*innen ein, zur Ruhe zu kommen, innezuhalten und die leisen, oft unsichtbaren Zeremonien zu 
erleben, die unser Leben prägen. 
 
Vasil Berela (1979, Gori, GEO)  
Geboren in Gori, Georgien, entwickelte er seine künstlerische Praxis inmitten politischer Umbrüche, 
wirtschaftlicher Instabilität und territorialer Konflikte. Zunächst studierte er Architektur an der Kunstakademie 
in Tiflis, wandte sich jedoch bald der Malerei zu und erkundete das Medium autodidaktisch. Nach dem 
Ausbruch des Krieges im Jahr 2008 zog er nach Deutschland, wo er sich intensiv mit klassischen Maltechniken 
auseinandersetzte und seinen Umgang mit Form und Farbe verfeinerte. Im Jahr 2014 erweiterte er seine Praxis 
um die Bildhauerei und vertiefte damit seine künstlerische Auseinandersetzung weiter. Heute reflektiert Berelas 
Werk, sowohl als Künstler als auch als Dozent, eine tiefe Auseinandersetzung mit Widerstandskraft, Kreativität 
und der beständigen Energie künstlerischen Ausdrucks. 
 
Jana Jacob (1982, Weingarten, DE)  
Geboren in Weingarten, Deutschland, und ansässig in Berlin, ist Jana Jacob eine deutsch-thailändische 
Künstlerin, deren Praxis sich mit Intimität, Identität und der menschlichen Erfahrung auseinandersetzt, 
insbesondere durch detailreich ausgearbeitete Porträts. Oft zeigt sie Akte in häuslichen Umgebungen und 
betont dabei die Universalität und Verletzlichkeit des menschlichen Körpers, wodurch sie eine tiefere 
emotionale Verbindung jenseits gesellschaftlicher Konstrukte ermöglicht. In den letzten Jahren hat sich Jacob 
verstärkt dem Selbstporträt zugewandt und integriert Alltagsgegenstände sowie traditionelle thailändische 
Textilien, um das Zusammenspiel von persönlicher Geschichte und zeitgenössischer Identität zu untersuchen. 
Durch diese Synthese navigiert ihr Werk zwischen den Themen Herkunft, Erinnerung und der Fluidität 
kulturellen Ausdrucks. 
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The Age of Ceremony is a duo exhibition by Berlin-based artists Vasil Berela and Jana Jacob, presented at Galerie 
Sara Lily Perez from 2 May through 7 June 2025. The exhibition brings together two distinct artistic practices, 
each deeply concerned with the expressive potential of the human form, and its role in exploring themes of 
identity, vulnerability, and transformation. In an era shaped by disconnection and hyper-visibility, The Age of 
Ceremony seeks to honor the quiet, personal rituals of being, intimate moments of self-reflection, emotional 
unraveling, and private acts of presence. Together,Berela and Jacob create a space where physical form 
becomes a vessel for psychological and existential inquiry. Though differing in medium and technique, Berela 
and Jacob share a profound interest in the human form and its ability to convey what words cannot. Jacob’s 
paintings offer an intimate glimpse into personal, often unspoken states of emotion, while Berela’s sculptures 
address the ephemeral and universal nature of human existence. This exhibition invites visitors to slow down, 
to reflect, and to experience the quiet, often invisible ceremonies that define our lives. 

 
Vasil Berela (1979, Gori, USA)  
Born in Gori, Georgia, developed his artistic practice amidst political upheaval, economic instability, and 
territorial conflict. Initially studying architecture at the Academy of Arts in Tbilisi, he soon shifted his focus to 
painting, exploring the medium independently. Following the outbreak of war in 2008, he relocated to Germany, 
where he deepened his engagement with classical painting techniques, refining his approach to form and color. 
In 2014, he expanded his practice to include sculpture, further broadening his artistic exploration. Today, as 
both an artist and educator, Berela’s work reflects a commitment to resilience, creativity, and the enduring 
power of artistic expression. 
 
Jana Jacob (Weingarten, DE)  
Born in Weingarten, Germany, and based in Berlin, Jana Jacob is a German-Thai artist whose practice explores 
intimacy, identity, and the human experience through meticulously rendered portraits. Often depicting nudes in 
domestic settings, she emphasizes the universality and vulnerability of the human figure, inviting a deeper 
emotional connection beyond societal constructs. In recent years, Jacob has turned to self-portraiture, 
incorporating household objects and traditional Thai textiles to examine the intersection of personal history and 
contemporary identity. Through this synthesis, her work navigates themes of heritage, memory, and the fluidity 
of cultural expression. 
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